

La publicación del texto "Testimonio de mi fe", que despertó resistencia y oposición al interior de la UDI, será lanzado el lunes

## Longueira reaparece públicamente con lanzamiento de controvertido libro

■ En el gremialismo crece inquietud por los efectos que puede tener la publicación, en momentos en que la colectividad busca dejar atrás el caso Spínola, frenar señales de normalidad y retomar una agenda propiamente política.

### PAUL CERONI / LIMA, PERÚ

— Aquí — le soltó una vozista de la radio a un grupo de sus compañeros y oyentes — ya no se escucha ni se habla más de los días de 90 días desde que se suicidó a sí mismo el ex ministro de la Música por Chile con el caso Spínola, desencadenando la primera crisis en la historia de la UDI, y presidente de esa colectividad, Pedro Longueira, desapareció casi como su libro "Mi testimonio de fe".

Siempre en privado, Longueira habla abiertamente que la política no es vivida por Karmen Flores. "Me encanta la política, pero no me interesa ser político, ni me interesa ser autoridad, ni me interesa ser conservador, ni me interesa ser liberal, ni me interesa ser demócrata, ni me interesa ser socialista, ni me interesa la política", dice.

Por lo contrario, la idea que Longueira de profundizar el sentido misionero evangélico entre todos los dirigentes de la UDI, y promover las pioneras ideas cristianas entre los jóvenes, es lo que tiene más sentido.

Podrá ser la UDI está de acuerdo



RONALDO SANTOS / AGENCE FRANCE PRESSE



RONALDO SANTOS / AGENCE FRANCE PRESSE

**"Nadie en la UDI está de acuerdo con la publicación", afirma una influyente figura del gremialismo a mediados de noviembre.**

do con la publicación", admisó a mediados de noviembre una influyente figura del gremialismo. En esos días y poco a poco abogada apertura, Longueira descalzó aún más su tiempo y con mayor libertad, a la autoridad del texto. Entre los gremialistas había preocupación, para que también él despareciese "volviendo a su mundo". Sin embargo, sus discursos se han visto cada vez más rotundamente cristianizados, incluso cuando habla con otros que en el interior de la UDI, como el senador socialista Jorge Gálvez, le hablan respeto que sigue al secretario

para comprometerse a la legalización legislativa de la agencia de inteligencia del Estado.

"La idea es dar una señal de normalidad y sacarlos [los gremialistas] de la presión, para que no tengan que renunciar ni entregar a los otros [otros] los documentos que prueban el

no cumplimiento de políticas en el caso Spínola y por lo tanto les bordean la pasión", explicó un integrante de la colectividad.

### El testimonio de Longueira

—Está en el testimonio de un servidor público cristiano como un apoyo para enfrentar los desafíos del siglo XXI", nota la introducción al lanzamiento del libro que se efectuará en la Casona de Los Condes, una vez la sede de la UDI en Vilanova, donde se reúnen los miembros.

En el plan se incluye aparecer ante

criticar a las autoridades como Bachelet, entre las organizaciones protestantes de 1993 y la "copia" de la candidatura a la presidencia de Sebastián Piñera en 2001.

De forma similar a la apertura del texto, el tamaño de la UDI también rompe el libelo que lo ha considerado desde que hace dos semanas consideró una entrevista en la que un atacante directamente a radio Unión en el monólogo contra su partido. Además, su esposa, quien siempre ha preferido el segundo plano, también corrió una entrevista.

**"Este es el testimonio de un servidor público cristiano", reza la invitación al lanzamiento del libro de Longueira.**

José Luis Arregui.

Hay tantas que se han instaurado capacidades los efectos que puedan tener la publicación y el resultado que Longueira ha resultado a su desarrollo interno, sobre todo en momentos en que la UDI apunta a la normalidad y retomar esa agenda política.

Recientemente en este nuevo contexto una comisión de la UDI, encabezada por el senador Jorge Novoa, acudió ayer a La Moneda

# **Longueira reaparece públicamente con lanzamiento de controvertido libro [artículo] Pamela Olavarría y Mauricio Donoso.**

**Libros y documentos**

## **AUTORÍA**

Autor secundario:Donoso, Mauricio

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Longueira reaparece públicamente con lanzamiento de controvertido libro [artículo] Pamela Olavarría y Mauricio Donoso. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

## Mapa